



L'hôtel Le Friedland annonce sa réouverture pour septembre 2021

Le Friedland, hôtel 4 étoiles du 8^{ème} arrondissement de Paris aux seulement 40 chambres, annonce sa réouverture à partir de la mi-septembre 2021. L'établissement a subi une rénovation totale et se tient prêt, à la rentrée, à accueillir de nouveaux voyageurs. Fermé pour de lourds travaux depuis un moment, l'hôtel 4 étoiles, situé dans le VIII^{ème} arrondissement de Paris, annonce sa réouverture pour la mi-septembre 2021

Le Friedland, installé rue du Faubourg Saint-Honoré, appartient au groupe hôtelier **Madeho**, tout comme le hôtel situé dans la même rue, quasiment en face, que le groupe vient également de rouvrir après rénovation.

L'hôtel **Le Friedland** et ses 40 chambres, ont fait l'objet d'une rénovation complète. La nouvelle décoration, librement inspirée de l'esprit Belle Epoque parisienne, est signée du Studio NOCC. Ainsi, dans l'entrée on retrouve du vitrail. Quant au restaurant de l'hôtel, grâce à son plafond voûté, il rappelle les cafés littéraires. **Le Friedland** rénové a pour ambition de transporter ses hôtes au coeur d'une maison parisienne du XIX^{ème} siècle.

Cet hôtel est situé dans un quartier calme, non loin du et de l' et de son jardin, qui offrent de jolis lieux de promenade. **Le Friedland** est également à proximité de la, pour les amoureux de musique, ainsi que des Champs-Élysées et de toute la vie que cette artère animée propose.

